

SE SUSCRIBE EN TOLEDO, LIBRERIA DE FANDO.

SE PUBLICA TOBOS LOS SÁBADOS.

Este Boletín está dedicado á la circulación de las comunicaciones oficiales del Arzobispado y demas que convenga al interés del Clero.



Los señores eclesiásticos que no le reciban á tiempo, harán la reclamacion dentro del término de 20 dias, pasados los cuales no será atendida.

## BOLETIN ECLESIASTICO

DEL

# ARZOBISPADO DE TOLEDO.

En una correspondencia fecha en Roma á 20 del corriente, leemos las siguientes noticias, dignas de ser conocidas por nuestros lectores:

«El Santo Padre ha vendido, ó se dispone á vender, el magnífico brazalete de brillantes que un francés le ha enviado, destinando del importe de esta alhaja, 20.000 francos á los búlgaros que han vuelto al seno de la Iglesia católica.

Hoy por la mañana el ministro de Holanda fué recibido en el Vaticano para dar gracias en nombre de su Soberano al Santo Padre, de los 10.000 francos que ha enviado para mitigar las consecuencias de las recientes inundaciones sufridas por los Países Bajos.

El Rey de Nápoles se retrasó algo en pagar la visita al Santo Padre, por una razon muy vulgar. Al salir de Gaeta, el Rey ha dado á sus soldados cuanto poseia en dinero, en efectos y en ropa blanca, hasta sus camisas. Ha llegado á Roma sin mas vestido que el puesto. Tuvo apresuradamente que proporcionarse uno para ir al Vaticano. El Papá, conmovido por una penuria que escede á la suya, quiso tomar á su cargo los gastos de la familia Real y su servidumbre. Se elevan á 150 escudos romanos. Su Santidad ha rogado al Rey permaneciese en Roma, asegurándole que su presencia sería para él de gran consuelo; pero no es probable que en la situacion actual pueda Francisco II acceder á sus deseos.

El General Goyon habia creido conveniente colocar centinelas francesas en las avenidas de la plaza del Vaticano: el Cardenal Antonelli, ha

sido encargado de decir al General que podia retirarlas.»

(*El Pensamiento Español.*)

Leemos en *El Correo de los Alpes*:

«Hace pocos dias ha pasado por nuestra ciudad de regreso de Roma uno de los principales Prelados de Francia, el Obispo de Rennes, el cual á una persona que ha tenido la satisfaccion de viajar en su compañía desde San Juan de Maurienne hasta Culoz, le ha manifestado noticias muy interesantes relativas á la disposicion de ánimo en que está Su Santidad. Segun aquellas noticias el Padre Santo está ahora mas decidido que nunca á quedarse en Roma *suceda lo que quiera*, y tiene el pleno convencimiento de que mas pronto ó mas tarde evacuarán los franceses á Roma y será invadido por los piemonteses todo lo que permanece aun bajo el dominio temporal de la Santa Sede, inclusa Roma. Pero este último despojo no cambiará la resolucion de Pio IX. «Puedo perecer, ha dicho Su Santidad, pero el Pontificado no perecerá. Puedo padecer el martirio, pero llegará seguramente el dia en que volverán á recobrar mis sucesores la plenitud de sus derechos. San Pedro fué crucificado, y sin embargo, yo estoy aquí.» Y como uno advertiese al Padre Santo que muy pronto llegaría á encontrarse sin recursos, Su Santidad respondió: «Eso es lo que menos me inquieta; porque para poder vivir no me faltarán tres pesetas cada dia, y con esto me sobra.»

(*Idem.*)